

Volume 2, Number 2, October 2022

e-ISSN: 2797-3182  
p-ISSN: 2797-3131

# Daluang

Journal of Library and  
Information Science



Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan  
Universitas Islam Negeri Walisongo

# Daluang: Journal of Library and Information Science

Volume 2, Number 2, October 2022

Available online at <https://journal.walisongo.ac.id/index.php/daluang>

e-ISSN: 2797-3182, p-ISSN: 2797-3131

## Editorial Boards

### Editor in Chief

**Umar Falahul Alam**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

### Editorial Boards

**Ana Afida**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Bahrul Ulumi**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Fahrurozi**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Miswan**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Muh Ahlis Ahwan**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Sri Junandi**, Universitas Gadjah Mada, Indonesia

### Assistant/Technical Editors

**Eka Harisma W**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Siti Ukhtiya Zulfa**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

### Reviewers

**Endang Fatmawati**, Universitas Diponegoro, Indonesia

**Heriyanto**, Universitas Diponegoro, Indonesia

**Indah Wijaya Antasari**, UIN Prof KH Saifuddin Zuhri, Indonesia

**Imas Maesaroh**, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya, Indonesia

**Irkhamiyati**, Universitas 'Aisyiyah Yogyakarta, Indonesia

**Khaeruddin Kiramang**, Institut Agama Islam Negeri Bone, Indonesia

**Lolytasari**, UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, Indonesia

**Rhoni Rodin**, Institut Agama Islam Negeri Curup, Indonesia

**Setiawan**, Universitas Negeri Malang, Indonesia

**Tri Hardiningtyas**, Universitas Sebelas Maret, Indonesia

**Wiji Suwarno**, IAIN Salatiga, Indonesia

### Layouter

**Hartono**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Affa Ardhi Saputri**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Agus Wayan Yulianto**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

### Secretariat

**Charlin Zuliana**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

**Ahmad Zaenal Mustopa**, Universitas Islam Negeri Walisongo, Indonesia

### Editorial Office

UPT Perpustakaan Universitas Islam Negeri Walisongo

Jl. Prof. Dr. Hamka Km. 2 (Kampus 3) Ngaliyan, Semarang, Jawa Tengah, Indonesia, 50185

Phone: +62 24 7603921, Email: [daluang@walisongo.ac.id](mailto:daluang@walisongo.ac.id)

# Table of Contents

Daluang: Journal of Library and Information Science

Volume 2 Number 2, October 2022

Available online at <https://journal.walisongo.ac.id/index.php/daluang>

e-ISSN: 2797-3182, p-ISSN: 2797-3131

71-81	Analisis bibliometrik perkembangan potensi energi baru dan terbarukan di Indonesia menggunakan R Biblioshiny dan VosViewer Tupan	
	Preservasi konten fisik dan digital pada perpustakaan perguruan tinggi Marleni, Rhoni Rodin, Anna Martina	82-92
93-100	Analisis sitasi pada jurnal berkala arkeologi menggunakan aplikasi “Publish or Perish” Bayu Indra Saputro	
	Strategi pelestarian naskah kuno di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Jawa Timur Wahyu Dian Pramana	101-111
112-128	Problematika pemanfaatan perpustakaan digital Pustabiblia bagi dosen IAIN Salatiga Ifonilla Yenianti	
	Strategi promosi dalam meningkatkan layanan di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar pada masa pandemi Dwi Ambarwati & Nurul Setyawati Handayani	129-139

# Pengantar Redaksi

Puji dan syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat yang telah diberikan, sehingga artikel di Daluang Journal of Library and Information Science Volume 2 Nomor 2 Tahun 2022 dapat diterbitkan.

Daluang Journal of Library and Information Science Volume 2 Nomor 2 Tahun 2022 menerbitkan berbagai isu menarik di dunia kepastakawanan, yaitu kajian bibliometric dan analisis sitasi yang menjadi isu hangat di dunia kepastakawanan. Tema ini diangkat oleh para penulis dari Badan Riset dan Inovasi Nasional, yaitu Tupan dan Bayu Indra Saputro dengan judulnya masing-masing “*Analisis bibliometrik perkembangan potensi energi baru dan terbarukan di Indonesia menggunakan R Biblioshiny dan VosViewer*” dan “*Analisis sitasi pada jurnal berkala arkeologi menggunakan aplikasi Publish or Perish*”.

Tema yang tidak kalah menarik adalah preservasi fisik naskah kuno yang sangat bernilai sejarah. Tema ini diusung oleh Wahyu Dian Pramana dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Jawa Timur dengan judulnya “*Strategi pelestarian naskah kuno di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Jawa Timur*”. Naskah kuno ini sangat penting sebagai bukti krusial, baik dari sisi isi maupun fisiknya, yang sangat membantu generasi sekarang mengetahui masa lalu. Tema preservasi juga penting dalam konteks perpustakaan perguruan tinggi untuk menjamin bahwa konten atau informasi dibutuhkan oleh para pemustaka. Tema ini disajikan oleh Marlen dan Rhoni Rodin dari IAIN Curup berkolaborasi dengan Anna Martina dari UIN Raden Patah Palembang dalam judulnya “*Preservasi konten fisik dan digital pada perpustakaan perguruan tinggi*”. Perpustakaan perguruan tinggi sangat membutuhkan promosi agar layanannya bisa dinikmati oleh civitas akademika.

Tema lain yang perlu dilirik adalah tema mengenai problematika pemanfaatan perpustakaan digital yang dibahas oleh Ifonilla Yenianti dari UIN Salatiga dengan judul “*Problematika pemanfaatan perpustakaan digital Pustabiblia bagi dosen IAIN Salatiga*”. Terakhir juga ada tema strategi promosi perpustakaan khusus yang dibahas oleh Dwi Ambarwati dari UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dengan judulnya “*Strategi promosi dalam peningkatan layanan di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar pada masa pandemi*”. Berbagai topik yang disajikan dalam jurnal ini memberikan kekayaan bagi dunia penerbitan khususnya bidang perpustakaan dan informasi. Kami sangat berterima kasih dan memberi apresiasi setinggi-tingginya untuk para penulis yang telah mempercayakan tulisannya guna diterbitkan di jurnal ini. Sumbangsih tulisan ini merupakan upaya nyata penyebaran pengetahuan kepada masyarakat luas, utamanya untuk mereka yang punya perhatian dalam kajian kepastakawanan Indonesia.

Selamat membaca...

Semarang, 18 November 2022

Ketua Dewan Redaksi